

Ars Electronica Center:

Felix sieht Familie: MKD meets NEXTCOMIC Festival

(Linz, 28.4.2021) Kinder, die auf Bäumen wachsen, dystopische Welten, in denen Babys in Fabriken erzeugt und am Schwarzmarkt verkauft werden oder die Geschichte von der Weißtanne und dem Eierschwammerl, die in den Tiefen des Waldes ein familiäres Verhältnis miteinander eingehen: Im Rahmen des NEXTCOMIC Festival zeigt die Meisterschule für Kommunikationsdesign der HTL1 Bau & Design Linz im Ars Electronica Center eine Reihe gezeichneter Comics rund um die Familie der Zukunft, die mittels Mobiltelefon und einer App zum Leben erweckt werden können. Die Ausstellung im Foyer des Ars Electronica Center kann von FR 30.4.2021 bis SO 9.5.2021 kostenfrei besucht werden. Wochentags von 9-12 Uhr und von 13-16 Uhr sowie an Wochenenden von 10-17 Uhr.

Augmented Comics im Ars Electronica Center

Die Studierenden der Meisterklasse 2021 präsentieren im Ars Electronica Center ihre Comics über die Familie der Zukunft. Von absurden über harmonische bis hin zu dystopischen Familiendarstellungen reicht die Bandbreite der gezeigten Arbeiten, die von den Meisterschüler*innen auch um eine digitale Komponente erweitert wurden und vor den Augen der Besucher*innen über die App „Artivive“ per Handy oder Tablet zum Leben erwachen. Die so entstehenden Animationen zeigen unerwartete Wendungen in den Geschichten und offenbaren jede Menge spannende Details und Überraschungen, die beim bloßen Betrachten der gedruckten Comics verborgen bleiben würden.

MKD – Meisterschule für Kommunikationsdesign der HTL1 Bau & Design Linz

Die MKD – Meisterschule für Kommunikationsdesign ist eine einjährige Ausbildung, in der die Studierenden ihre Fachkompetenz im grafischen Bereich erweitern und vertiefen können. Im Studienjahr 2020/21 arbeiten in der MKD 30 kreative Junggrafiker*innen an unterschiedlichen Projekten, wobei ein besonderes Augenmerk auf der Umsetzung realer Aufträge mit persönlichem Kund*innen-Kontakt liegt. Das Teamprojekt „MKD MEETS NEXTCOMIC 2021“ wurde von den Studierenden mit viel Hingabe und Herzblut gestaltet, weitere Comics der MKD sind im Rahmen von NEXTCOMIC 2021 im OÖ Kulturquartier ausgestellt.

NEXTCOMIC 2021

Das NEXTCOMIC Festival ist ein seit 2009 jährlich in Linz stattfindendes Festival. Der Event ist der einzige dieser Art in Österreich und zählt zu den wichtigsten deutschsprachigen Comic-Festivals. 2021 werden Comics, Cartoons, Mangas und Illustrationen zu den unterschiedlichen Vorstellungen und Ideen von der Familie der Zukunft präsentiert. Neben Locations in Linz und Steyr wird in diesem Jahr im Web auch ein zweitägiges Online-Comic-Symposium stattfinden.

Für Rückfragen

Christopher Sonnleitner
Tel: +43.732.7272-38
christopher.sonnleitner@ars.electronica.art
ars.electronica.art/press

Ars Electronica Center: <https://ars.electronica.art/center/de/>

NEXTCOMIC 2021: <http://www.nextcomic.org/>

Meisterschule für Kommunikationsdesign der HTL1 Bau & Design Linz:

<https://www.htl1.at/meisterschule-fuer-kommunikationsdesign/>

MKD x NEXTCOMIC: <http://mkd.at/NEXTCOMIC21/>

Folgen Sie uns auf:      

Für Rückfragen

Christopher Sonnleitner
Tel: +43.732.7272-38
christopher.sonnleitner@ars.electronica.art
ars.electronica.art/press